

VIENNA ART WEEK INSTAGRAM /FACEBOOK GEWINNSPIEL/COMPETITION

Das Gewinnspiel wird von der URBANAUTS Hospitality GmbH, Favoritenstraße 17 / 3-5, 1040 Wien, Österreich (im Folgenden „URBANAUTS“ genannt) durchgeführt.

TEILNAHME

Teilnahmeberechtigt sind alle natürlichen Personen mit Wohnsitz in Europa die mindestens 18 Jahre alt sind, die zwingend erforderlichen Bedingungen richtig angegeben und diese Teilnahmebedingungen akzeptiert haben. Mitarbeitende der URBANAUTS sowie deren Angehörige und alle an der Konzeption und Umsetzung des Gewinnspiels beteiligten Personen sind von der Teilnahme ausgeschlossen.

Die Teilnahme am Gewinnspiel erfolgt über die URBANAUTS Instagram Seite. Das Gewinnspiel startet am 21.09.2026 und endet am 28.09.2026 23:59 Uhr. Der Aktionsbeginn wird in Form eines Posts auf dem URBANAUTS Instagram und Facebook Account veröffentlicht. Um teilnehmen zu können, muss der User folgende Schritte vollziehen:
Der User muss über seinen/ihren Account dem Instagram-Kanal oder Facebook-Kanal von URBANAUTS und VIENNA ART WEEK folgen und unter dem Beitrag kommentieren, was Kunst für sie bedeutet.

Wenn die Anzahl der gültigen Kommentare größer ist als die Anzahl des ausgeschriebenen Preises, entscheidet das Los. Um den Beitrag zu

kommentieren, muss der User über einen Instagram-Account verfügen und eingeloggt sein. Eine Mehrfachteilnahme, z.B. durch wiederholte Kommentare, erhöht die Gewinnchance nicht.

Unter allen gültigen Kommentaren werden insgesamt 3 Kulturpakete verlost, welche 2 Nächte in den URBANAUTS STUIDOS Sylvette, sowie 3x2 Tickets für Veranstaltungen der VIENNA ART WEEK beinhaltet. Die Anreise nach Wien muss der Gewinner selbst organisieren.

Der/die Gewinner:in wird per Direktnachricht informiert und aufgefordert, sich innerhalb von 3 Tagen unter Angabe des Klarnamens und einer E-Mail-Kontaktadresse per Direktnachricht an die Instagram oder Facebook-Seite von URBANAUTS zurückzumelden. URBANAUTS behält sich vor, einen Altersnachweis zu verlangen.

Antwortet der/die Gewinner:in nicht innerhalb von 3 Kalendertagen per Direktnachricht auf Instagram oder Facebook, verfällt der Anspruch auf den Gewinn und ein neuer Gewinner wird ausgelost.

Die Teilnahme am Gewinnspiel ist kostenlos und auch nicht an sonstige Leistungen des/der Teilnehmenden gebunden. Eine Übertragung, Umtausch und Auszahlung der Pakete sind nicht möglich. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Mit der Teilnahme am Gewinnspiel durch das Kommentieren des Beitrags mit der Antwort auf die in der Bildunterschrift gestellten Bedingungen akzeptiert der/die Teilnehmende diese Teilnahmebedingungen. Die Hinweise zum Datenschutz sind Bestandteil dieser Teilnahmebedingungen und werden von der/dem Teilnehmenden ebenfalls anerkannt. URBANAUTS behält sich vor, diese Teilnahmebedingungen ohne Vorankündigung zu ändern oder das Gewinnspiel ohne Angabe von Gründen abzubreaken, wenn aus technischen, rechtlichen oder sonstigen Gründen eine ordnungsgemäße Durchführung des Gewinnspiels nicht mehr gewährleistet werden kann. URBANAUTS ist berechtigt, Teilnehmende bei einem begründeten

Verdacht eines Verstoßes gegen die Teilnahmebedingungen auszuschließen. Ein Anspruch auf Teilnahme oder Durchführung des Gewinnspiels besteht nicht.

HINWEISE ZUM DATENSCHUTZ

Im Falle eines Gewinnes ist die Angabe des Klarnamens und der Emailadresse des/der Teilnehmenden erforderlich. Diese übermittelt der/die Teilnehmende per Direktnachricht auf Instagram. Die angegebenen Daten des Users (vollständiger Name und Emailadresse) werden nur zur Abwicklung des Gewinnspiels von URBANAUTS genutzt, gespeichert, verarbeitet und nur zu diesem Zweck an mit der Abwicklung des Gewinnspiels betraute Unternehmen weitergegeben.

Alle Hinweise zum Datenschutz finden Sie unter <https://www.urbanauts.eu/de/datenschutzrichtlinien>

Dieses Gewinnspiel steht in keiner Verbindung zu META und wird in keiner Weise von META gesponsert, unterstützt oder organisiert. Der Empfänger der bereitgestellten Informationen ist nicht META, sondern URBANAUTS. Die bereitgestellten Informationen werden einzig für die Durchführung des Gewinnspiels verwendet. META ist dabei in keiner Weise für das Gewinnspiel verantwortlich. Sofern seitens META Daten erhoben werden, ist URBANAUTS hierfür nicht verantwortlich. Der/die Teilnehmende hat sich selbst über die Datenschutzbedingungen von META zu informieren. Sämtliche Fragen, Kommentare oder Beschwerden zum Gewinnspiel sind nicht an META, sondern an das URBANAUTS-Social Media-Team zu richten.

ENGLISH VERSION

The competition is organised by URBANAUTS Hospitality GmbH, Favoritenstraße 17 / 3-5, 1040 Vienna, Austria (hereinafter referred to as 'URBANAUTS').

PARTICIPATION

All natural persons residing in Europe who are at least 18 years old, have correctly stated the mandatory conditions and have accepted these conditions of participation are eligible to participate. Employees of URBANAUTS as well as their relatives and all persons involved in the conception and realization of the competition are excluded from participation.

Participation in the competition takes place via the URBANAUTS Instagram page. The competition starts on 21.09.2026 and ends on 28.09.2026 23:59. The start of the promotion will be published in the form of a post on the URBANAUTS Instagram and Facebook account. To participate, the user must complete the following steps:

The user must follow the URBANAUTS and VIENNA ART WEEK Instagram or Facebook channel via his/her account and comment under the Instagram or Facebook what Art means to them.

If the number of valid comments is greater than the number of the advertised prize, the winner will be drawn by lot. In order to comment on the post, the user must have an Instagram or Facebook account and be logged in. Multiple participation, e.g. through repeated comments, does not increase the chance of winning.

All valid comments will be entered into a draw to win 3x1 Cultural packages, which include 2 nights at the URBANAUTS STUDIOS Sylvette, and 3x2 tickets for events of the VIENNA ART WEEK. The winner must organize their own travel to Vienna.

The winner will be informed by direct message and asked to report back to the URBANAUTS Instagram or Facebook page within 3 days, stating their real name and an email contact address. URBANAUTS reserves the right to request proof of age.

If the winner does not reply within 3 calendar days via direct message on Instagram or Facebook, the claim to the prize will be forfeited and a new winner will be drawn.

Participation in the competition is free of charge and is not tied to any other services provided by the participant. The packages cannot be transferred, exchanged or paid out. Legal recourse is excluded. By participating in the competition by commenting on the post with the answer to the conditions set out in the caption, the participant accepts these conditions of participation. The information on data protection is part of these conditions of participation and is also recognised by the participant. URBANAUTS reserves the right to amend these terms and conditions of participation without prior notice or to cancel the competition without giving reasons if the proper organisation of the competition can no longer be guaranteed for technical, legal or other reasons. URBANAUTS is entitled to exclude participants if there is reasonable suspicion of a breach of the conditions of participation. There is no entitlement to participation or realisation of the competition.

NOTES ON DATA PROTECTION

In the event of a win, the participant's real name and email address must be provided. The participant transmits these via direct message on Instagram. The data provided by the user (full name and email address) will only be used, stored and processed by URBANAUTS for the purpose of organising the competition and will only be passed on to companies entrusted with the administration of the competition for this purpose.

All information on data protection can be found at <https://www.urbanauts.eu/de/datenschutzrichtlinien>

This competition is in no way connected to META and is in no way sponsored, supported or organised by META. The recipient of the information provided is not META, but URBANAUTS. The information provided will be used solely for the purpose of organising the competition. META is in no way responsible for the competition. If data is collected by META, URBANAUTS is not responsible for this. Participants are responsible for informing themselves about META's privacy policy. Any questions, comments or complaints about the competition should not be directed to META, but to the URBANAUTS Social Media Centre.